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Una iniciativa pionera en
Castilla-La Mancha

Fórum Castilla-La Man-
cha Siglo XXI inició su anda-
dura el pasado 16 de julio, en
la Finca Dehesa de Los Llanos
de Albacete, con la celebra-
ción de su primera mesa colo-
quio bajo el título “La Refor-
ma de la OCM del vino y
perspectivas del sector en Cas-
tilla-La Mancha”. Esta inicia-
tiva del Grupo de Comunica-
ción La Cerca y del Despacho
de Abogados Agudo & Ramí-
rez es la primera que nace en
Castilla-La Mancha con estas
características y las distintas
mesas coloquio que en lo suce-
sivo se irán realizando en su
seno serán organizadas y ges-
tionadas por el mencionado
Grupo de Comunicación.

Con el objetivo de conver-
tirse en un centro de debate
capaz de atraer a los más rele-
vantes ponentes para tratar
asuntos de gran actualidad,
con especial atención a los
temas que afecten a Castilla-

El Fórum nace con el objetivo de convertirse en un centro de
debate para tratar asuntos de gran actualidad

EE
n una concurrida rueda de prensa, el pasado 16 de julio hacía su presen-
tación Fórum Castilla-La Mancha Siglo XXI, una iniciativa del Grupo de
Comunicación La Cerca y del Despacho de Abogados Agudo & Ramírez,
con el objetivo de crear un espacio para el debate sobre asuntos de ac-
tualidad a través de la congregación de los más relevantes ponentes,

como así fue en la celebración de esta primera mesa coloquio en la que se trató
el tema de la Reforma de la OCM del vino y perspectivas del sector en Castilla-
La Mancha y en la que participaron las máximas autoridades con responsabilidad
en el sector, presidentes de varias denominaciones de origen, representantes de las
principales organizaciones agrarias, bodegueros de la Región y profesionales del
sector en general.

La anfitriona de esta primera mesa coloquio fue Barbara Maturana, marquesa
viuda de Paul, que cedió sus magníficas instalaciones de su Finca de Los Llanos de
Albacete para la celebración de este primer evento del Fórum, donde el gerente
de la Finca, Julián Illán, dio toda una lección de amabilidad y profesionalidad.

Entre otras personalidades estuvieron presentes, el delegado provincial en Alba-
cete de la JCCM, Manuel González Ramos; el director general de Mercados Ali-
mentarios de la JCCM, Federico López Navarro; el delegado de Agricultura en Al-
bacete, Manuel Miranda; el director de IVICAM, Alipio Lara; y el director de la Es-
cuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos de la UCLM, Francisco Montero.

Desde que en junio de 2006 la Comisión Europea propuso una profunda refor-
ma del régimen vitivinícola se levantó la alerta del sector en Castilla-La Mancha.
Tras más de un año de arduas negociaciones, el pasado 4 de julio la Comisión Eu-
ropea presentó un borrador que, a pesar de las modificaciones a la propuesta ini-
cial, no satisface los intereses del sector castellano-manchego. El Fórum quiso ha-
cerse eco del grave problema que acucia a este sector de la economía regional.
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